

Incendie meurtrier



PRÉVERENGES | Samedi 8 mars, aux environs de 14h, la Police cantonale a été informée qu'un toit brûlait à Préverenges, au chemin du Sout. Plusieurs véhicules de pompiers de Morges ont été dépêchés sur place pour circonscrire le sinistre. Le deuxième étage de la maison a été partiellement détruit. Après l'extinction du feu, une reconnaissance approfondie a permis de retrouver le corps sans vie d'une personne dans les décombres. Suite à cette enquête, la victime a été identifiée. Il s'agit du locataire de l'appartement, un ressortissant espagnol âgé de 39 ans. Les investigations menées sur place n'ont pour l'instant pas permis de déterminer les causes du sinistre. Des recherches se poursuivent.